



Desarrollan en la Cámara de Diputados el Modelo de las Naciones Unidas para impulsar a las y los jóvenes en tareas legislativas

Boletín No. 6704

La Comisión de Juventud, que preside la diputada Karla Ayala Villalobos (PRI), organizó el taller “Modelo de las Naciones Unidas” del Centro Universitario Doctor Emilio Cárdenas - CUDECMUN, que está dirigido a motivar e impulsar a las y los jóvenes en la actividad legislativa y se realizará hoy y mañana.

Al inaugurar el evento, Ayala Villalobos dijo que México necesita jóvenes comprometidos, preparados y que tengan un amor inmenso por su país para poderle retribuir un granito de lo mucho que les ha dado. “Estamos atravesando una época que sin duda esta generación marcará el futuro y una nueva historia para el país”.

Puntualizó que la política necesita de diputadas y diputados jóvenes, nuevas ideas, nuevos pensamientos y, sobre todo, del amor que éstos tienen no solo para hacer las cosas bien, sino también para prepararse.

“Espero que este ejercicio sea muy útil para todas y todos y que tengamos más oportunidades para poder expresar nuestras ideas. En la Comisión de Juventud cuentan con una aliada de los jóvenes, no dejen de estudiar, síganse preparando porque el estudio y su voz son las armas más poderosas que tendrán en su vida”, subrayó.

Es evidente el compromiso con las juventudes

Mediante plataforma digital, la secretaria de la Comisión, diputada Martha Nabetse Arellano Reyes (Morena), señaló que el compromiso con las juventudes del país es evidente y digno de reconocimiento; por eso, hoy el recinto de la Cámara de Diputados se convierte en un espacio de diálogo, aprendizaje y cooperación; estos modelos son una plataforma para desarrollar la oratoria, la negociación, el trabajo en equipo y el pensamiento crítico.



Indicó que participar en el Modelo de las Naciones Unidas no solo es un ejercicio académico, sino una oportunidad para convertirse en líderes y en ciudadanos globales con una visión clara y amplia del mundo. Afirmó que temas como cambio climático, derechos humanos, paz y seguridad internacional, son solo algunos de los desafíos que se discutirán en este evento.

El país necesita jóvenes fuertes

La diputada del PRD y secretaria de la Comisión, Iliana Guadalupe Rodríguez Osuna, mediante zoom, expresó que las juventudes del país tienen muchas ganas de crecer, algunas están en las oficinas de la Cámara de Diputados, unas más están en otras actividades “ya que el país necesita jóvenes fuertes”.

Resaltó que ejercer la política o la forma de gobierno de la manera tradicional, ya no llevará a ningún lado; es necesario que el país dé un nuevo respiro y ahí es donde entran las juventudes para traer al Congreso, a las alcaldías, a los municipios y a todo escaño de gobierno, el entendimiento para cambiar el rumbo.

Jóvenes son el hoy y el presente

La secretaria general adjunta y secretaria de protocolo del Modelo de las Naciones Unidas del Centro Universitario Doctor Emilio Cárdenas - CUDECMUN, Fernanda Sandoval Pastrana, indicó que la XIX edición de este modelo se desarrolla por primera vez en la Cámara de Diputados e hizo votos para lograr soluciones en lo que preocupa a las y a los jóvenes.

Señaló que el mundo está en las manos de las juventudes. “Tenemos la oportunidad de demostrar todas las habilidades adquiridas en CUDECMUN y más que ser el futuro, somos el hoy y el presente, somos la juventud que el mundo merece”.

El coordinador general del Modelo de Naciones Unidas - CUDECMUN, Oswaldo López, argumentó que estos espacios son para que la juventud los aproveche y los use como medio de expresión y plataforma para generar cambios que aporten en la formación de su futuro.

Añadió que en la actualidad existen 45 conflictos armados en el mundo, 712 millones de personas en pobreza extrema, 861 millones de personas analfabetas, y la lista de problemáticas sigue; de ahí que es responsabilidad de todos involucrarse y participar.



Fernando González Úbeda, director de la Preparatoria CUDEC, se congratuló que en la Cámara de Diputados haya jóvenes mexicanos representantes del Modelo de Naciones Unidas - CUDECMUN y convocó a lograr un ejercicio de comunidad, de legislación y de gobierno de puros jóvenes.

Nuria Luna Salas, secretaria de Logística y Presupuesto de CUDECMUN, destacó que la voz, participación y pasiones de la juventud son las herramientas más poderosas, porque las y los jóvenes somos el presente y está en nuestras manos construir el futuro.

“Los animo a explorar, preguntar, descubrir y buscar lo que verdaderamente los apasiona, porque a través de esta búsqueda nos encontramos con la capacidad de influir en lo que nos espera para nuestro futuro”, expresó.

En su oportunidad, Salvador Rangel del Corral, secretario de Crisis y Academia de CUDECMUN, instó a los presentes a pensar “por qué y para qué están aquí”. Porque no vinieron sólo a creerse presidentes o políticos, “están aquí porque son la voz que el mundo quiere oír, porque si queremos ver un mundo diferente, está en nuestras manos construirlo”.

“Recuerden que cada una de sus palabras es un paso que dan hacia sus sueños, así que no se queden ni con una palabra sin decir, ni con una idea sin desarrollar, ni con un sueño sin cumplir”, indicó.

Anya Alexandra Urbina García, secretaria general del Modelo de Naciones Unidas, puntualizó que hoy tienen el poder y la valentía de usar su voz para generar un impacto en los demás y así aprender como una comunidad joven que siempre está interesada por el quehacer internacional.

“Hoy dejarán de ver por sus intereses personales y ayudarán a la comunidad internacional con empatía y lo harán con el diálogo. Si tenemos el poder de persuadir a toda la sociedad tenemos que usarlo de la manera correcta para poder cambiar un poco lo que ya estamos viviendo”, añadió.

